

Cuba et Portugal veulent renforcer les liens touristiques



Madrid, 25 janvier (RHC)- Le Secrétaire d'État au Tourisme du Portugal, Adolfo Mesquita, a signalé que son pays est intéressé par le développement des liens avec Cuba dans ce secteur.

Au cours d'un entretien à Madrid avec le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, le ministre portugais est tombé d'accord avec son interlocuteur sur le fait que ce développement profitera aux deux pays.

La rencontre a eu lieu à l'occasion de la 34e Foire de Tourisme qui se déroule à Madrid.

En 2013, plus de 9000 touristes portugais sont venus à Cuba et cette année les tours-opérateurs de Lisbonne ont fait savoir qu'ils préparent des vols charters à la station balnéaire de Varadero dans le but d'augmenter le nombre de vacanciers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12437-cuba-et-portugal-veulent-renforcer-les-liens-touristiques>



Radio Habana Cuba